



TRAS DIÁLOGO CON XI

# Zelenski ve oportunidad de paz; Rusia dice que no cambiará su plan militar

La Casa Blanca impone sanciones al Servicio de Seguridad Federal del Kremlin

KIEV  
AGENCIAS

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, aseguró que, tras la conversación que mantuvo con el líder chino, Xi Jinping, existe la oportunidad de utilizar la influencia política de Pekín para restaurar la paz, mientras que Rusia advierte que nada cambiará sus planes militares.

“Hablé con el líder de China. Fue una conversación larga y bastante racional. Suele decirse que tales conversaciones abren oportunidades. Ahora existe la oportunidad de dar un nuevo impulso a nuestras relaciones: Ucrania y China”, precisó.

En su opinión, ahora se da “la oportunidad de utilizar la influencia política de China para restaurar la fuerza de los principios y reglas en los que debe basarse la paz”.

“Ucrania y China, así como la gran mayoría del mundo, están

Mientras, la OTAN da a Kiev más de mil 550 vehículos blindados, 230 tanques y “vastas cantidades de munición”



Operativo. La Guardia Nacional de Ucrania, ayer, en un ejercicio militar en Kiev.

## FRENTE DIPLOMÁTICO.

Rusia rechazó la solicitud de EU para una nueva visita consular al periodista detenido de *The Wall Street Journal*, Evan Gershkovich.

igualmente interesados en la fortaleza de la soberanía de las naciones y la integridad territorial”, agregó.

Desde el otro frente, el Kremlin saludó la conversación entre Xi y Zelenski, pero aseguró que eso no cambia sus planes en Ucrania y continuará con sus operaciones militares en el terreno.

En tanto, el secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), Jens Stoltenberg, afirmó que Estados miembros de la alianza y los países socios han entregado a Ucrania “más del 98 por ciento” de los vehículos de combate que le habían prometido para hacer frente a la invasión rusa.

“Los aliados y los socios han pro-



Mensaje. El presidente Volodímir Zelenski, ayer, en videoconferencia.

porcionado a Ucrania un apoyo sin precedentes. Más de 98 por ciento de los vehículos de combate prometidos a Ucrania ya han sido entregados”, declaró Stoltenberg en una rueda de prensa junto al primer ministro de Luxemburgo, Xavier Bettel, con quien se reunió en Bruselas.

El político noruego detalló que el porcentaje se traduce en “más de mil 550 vehículos blindados, 230 tanques y otro equipamiento, incluidas vastas cantidades de munición”.

La OTAN precisó que ese apoyo se ha proporcionado a través del grupo de contacto para apoyar a Ucrania que lidera Estados Unidos.

Añadió que se ha entrenado y equipado a “más de nueve nuevas brigadas blindadas” ucranianas.

## MÁS SANCIONES

La Casa Blanca impuso sanciones al Servicio de Seguridad Federal de Rusia y la organización de inteligencia del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán por la captura arbitraria de estadounidenses.

Se trata de la primera implementación de las nuevas sanciones creadas el año pasado por Biden contra quienes mantienen cautivos a estadounidenses de manera arbitraria.